
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet darum, dass auch in der unmittelbaren Nähe 

vorhandener Märkte keine Flächen für mobile Gastronomiebetriebe zur Verfügung gestellt werden. 

Außerdem plädiert sie dafür, attraktive Standorte für mobile Gastronomen auch in den Stadtteilen zu 

schaffen. 

  

Die SPD-Fraktion regt an, die Frage nach den Standorten möglichst großzügig zu prüfen und Kriterien 

wie Publikumsverkehr und Abstand zur bestehenden Gastronomie zu berücksichtigen.  

 

Die WGS-Fraktion bittet zu prüfen, inwieweit die Verwaltungsgebühren erlassen werden können. 

 

Oberbürgermeister Langner sichert zu, die Anregungen aufzunehmen. 

 

 


